
Von:
Gesendet: Sonntag, 30. August 2015 15:47
An: office@forstverein.at
Betreff: Radraudies

Meine Frau und ich haben gerade Ihre Unterschriftensammlung gegen Radrauditum unterschrieben. Sind begeisterte Radfahrer (über 100.000 km), Wanderer und Bergsteiger, aber was sich im Wienerwald oder den Bergen tut, hat nichts mehr mit Radfahren zu tun. Das ist nichts anderes als skrupelloses Rauditum gegen Mitmenschen, Tiere und Natur. Sind erschüttert, dass die Grünen so etwas unterstützen. Möchten mehr machen und helfen.

Mit freundlichen Grüßen

Univ.Prof.